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Ata da 434ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
Aos 11 dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital, realizou-se a 3 
quadringentésima trigésima quarta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 4 
Conselheiro Presidente Jorge Tadeu de Barros Veneza e o Vice-Presidente Thales de Souza 5 
Campos. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Juan Carlos 6 
A. Vidal, Ronan Xavier Machado, Diogo Costa da Silva. Conselheiros Suplentes: Ademar 7 
Ângelo de Carvalho, Andreia C. Saragoça, Regina Pazebão Marson. O assessor jurídico - Dr. 8 
Roberto Cunha. O assessor de finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva 9 
Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. Abertura dos Trabalhos, às 10 
dezessete horas e dois minutos o Presidente Jorge declara aberta a Sessão Plenária, agradece a 11 
presença de todos. 1.1. Justificativa de Ausência: Os conselheiros Raul Assef Castelão e 12 
Volmir Meneguzzo por motivos de viagem a trabalho.  1.2. Apreciação da pauta da Sessão 13 
Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a mesma foi 14 
enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata 15 
anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com antecedência e está na 16 
pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovado por unanimidade. 1.4 Leitura das 17 
correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das correspondências estão 18 
na pasta de documentos, disponível para todos os conselheiros. O presidente solicita a atenção de 19 
todos para a Resolução 1988 do COFECON que dispõe sobre a suspensão do mandato de 20 
conselheiro no âmbito do Sistema COFECON/CORECON para aqueles que estiverem com a 21 
anuidade em atraso. O conselheiro será notificado com prazo de 5 (cinco) dias úteis para 22 
regularizar o débito, sob pena de ter mandato automaticamente suspenso. 2. Ordem do dia. 2.1. 23 
Posse da nova diretoria do CORECON Jovem MS: o presidente Jorge Veneza passa o uso da 24 
palavra ao Vice-presidente Thales de S. Campos que chama nominalmente a equipe da nova 25 
diretoria do CORECON Jovem para tomar posse, sendo: Presidente - Felipe Itiro Motobayashi; 26 
Vice-presidente - Liliana Cristina de Souza; Diretor Executivo - José Paulo Santos Nogueira; 27 
Vice-diretor Executivo - Mateus Aguirre Segóvia; Diretor financeiro - Fábio Huang; Diretor de 28 
marketing - Asafe Emanuel de Oliveira Barros; Vice-diretor de marketing - Eduardo José Matos 29 
Felipe; Conselheiro Sênior - Leila Marina G. Barros e Daniel Vasconcelos de Oliveira. Todos 30 
parabenizam a nova equipe, desejando boas vindas, sucesso, que eles terão muito trabalho pela 31 
frente, começando pela participação na Semana Nacional de Educação Financeira e a Semana de 32 
Economia em agosto. Passamos para o próximo item: 2.2. Balancete do 1º Trimestre de 2018: 33 
o presidente Jorge passa o uso da palavra ao conselheiro Paulo Ponzini – membro da Comissão 34 
de Tomadas de Contas (CTC) que relata que as contas do Conselho estão aptas de aprovação, 35 
sem nenhuma objeção, que no trimestre houve uma receita de R$ 169. 694.18 (cento e sessenta e 36 
nove mil, seiscentos e noventa e quatro reais e dezoito centavos) e despesas de R$ 92.624,09 37 
(noventa e dois mil, seiscentos e vinte e quatro reais e nove centavos), o conselheiro pede 38 
bastante controle nas despesas.  Após avaliação, houve aprovação do Balancete do 1º trimestre 39 
de 2018. Passamos para o próximo item. 2.3. Recuperação Judicial – Projeto Viabilidade 40 
Econômica: o presidente Jorge comenta que o economista Michel Martinez enviou uma 41 
mensagem ao Conselho dizendo que existem muitas empresas com processo de recuperação 42 
judicial e que o juiz convoca profissional ou a empresa para fazer os cálculos e que a maioria que 43 
estão executando essa demanda são os contadores, sendo que projeto de viabilidade econômica é 44 
privativo de economista. O assessor jurídico Dr. Roberto, aconselha que seja feito um ofício com 45 
a legislação do economista e que seja encaminhado ao presidente do Tribunal de Justiça MS. 2.4. 46 
Semana de Educação Financeira (Participantes): a conselheira Andreia Saragoça relata que 47 
está tudo organizado para Semana de Educação Financeira que acontecerá em Campo Grande 48 
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nos dias 15,17 e 19 de maio, sendo que dia 15 e 17 serão minitradas as palestras no auditório do 49 
Conselho a saber: “ Como Sanar Dívidas” e “Endividamento e Comportamento do Consumidor” 50 
e no dia 19 ação conjunta do CORECON-MS e Defensoria Pública na Rua 14 de julho esquina 51 
com Barão do Rio Branco e que todos estão convidados a participar. O conselheiro Paulo 52 
Ponzini e o conselheiro Diogo confirmaram a participação no evento. O CORECON Jovem 53 
também estará presente. 2.5. Orientação do TCU para os Conselhos de Classe: (Negócio – 54 
Missão – Visão e Valores: o presidente Jorge Veneza comenta que o Tribunal de Contas da 55 
União (TCU) está orientando todas as Entidades que não tem divulgado no site e nem 56 
internamente: Negócio, Missão, Visão e Valores que regularize, pois será cobrado no Relatório 57 
de Gestão. Após algumas manifestações e ideias ficou resolvido que no dia 25 de maio às 17 58 
horas na sede do conselho todos os conselheiros (as) estão convidados a participar da reunião 59 
para adequar as ideias e finalizar o texto contendo às informações solicitadas pelo tribunal de 60 
Contas da União. (3). Processos Pedido de Suspensão: 3.1 PC. 1205/2012 – Afonso Kimura 61 
Kodama, relatado pelo conselheiro Ronan Xavier Machado, que após analisar, conclui que o 62 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento da 63 
suspensão, mas condicionado ao pagamento proporcional da anuidade 2018. O voto foi 64 
acompanhado pelo plenário. (4). Processo Pedido de Cancelamento e Remissão dos Débitos: 65 
4.1 PC. 1110/96 – Ângela Moreira Maragno, relatado pelo conselheiro Diogo Costa da Silva, 66 
que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela 67 
legislação para cancelar. Opta pelo deferimento do cancelamento e pelo indeferimento da 68 
remissão dos débitos. O voto foi acompanhado pelo plenário (5). Processos Pedidos de Pedido 69 
de Tratamento Especial Dispensado em função da idade 6.1 PC 0117/81 – Osmar Campos de 70 
Oliveira relatado pelo conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo 71 
se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento. O voto 72 
foi acompanhado pelo plenário (6). Outros Assuntos: 6.1. Semana de Economia 2018: o vice - 73 
presidente sugere as datas para a semana de economia (10 a 13 de agosto ou 13 a 18 de agosto de 74 
2018). Apoiar o 1º Encontro dos Cursos de Ciências Econômicas do Mato Grosso do Sul. Devem 75 
participar os acadêmicos, professores e economistas. Os temas e os palestrantes ainda estão 76 
sendo analisados. A sugestão para o ingresso é 1 Kg de alimento não perecível. O vice-presidente 77 
também solicita orçamento que poderá ser disponível para ajudar na organização do evento. 78 
Após alguns comentários e conforme a possibilidade financeira do conselho e proposta 79 
orçamentária ficou definida um valor até R$ 8.000,00 (oito mil reais) para a Semana de 80 
Economia 2018. 6.2. Recepção aos acadêmicos da UFMS/UFGD e UEMS: o vice-presidente 81 
esteve recepcionando os alunos das três (3) Universidades de Mato Grosso do Sul, UFMS, 82 
UFGD e UFGD, ministrou palestras sobre a Profissão do Economista e participou da reunião na 83 
Associação Comercial de Ponta Porã MS. 6.3. Pesquisa em Turismo: o conselheiro Ronan 84 
Xavier pede o uso da palavra e comenta a respeito da oportunidade na área de turismo que será 85 
contratado economista para pesquisa. Organizar no conselho palestra, curso na área, divulgar na 86 
base dos economistas. (7.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezoito horas e 87 
trinta e cinco minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o 88 
encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei 89 
a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo 90 
senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 11 de maio de 2018. 91 
 92 
 93 
Econ. Jorge Tadeu de Barros Veneza                                 Gleidy G. Godinho 94 
Conselheiro Presidente                                        Gerente Executiva.  95 
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